

Inician vuelos regulares estadounidenses a La Habana



La Habana, 25 nov (RHC) La compañía aérea American Airlines abrirá los vuelos regulares desde Estados Unidos a La Habana el lunes próximo.

Fuentes de la aeronáutica civil cubana dijeron que ese vuelo inaugural llegará con 160 asientos el 28 de noviembre proveniente de Miami, seguido ese mismo día de la aerolínea Jet Blue con viaje desde Nueva York.

En la lista están trayectos de United Airlines para un día después, también desde Nueva York, y para el 1 de diciembre Delta, Spirits y Frontier desde Atlanta, Los Ángeles y Miami respectivamente.

Esos viajes, interrumpidos hace 50 años, dan continuidad a la implementación del Memorando de Entendimiento entre Cuba y los Estados Unidos para el restablecimiento de los vuelos regulares, firmado en febrero pasado (en aplicación desde el 31 de agosto).

Especificaron que el aeropuerto internacional José Martí será por donde entrarán esos aviones (terminales dos y tres), a las que arriban más del 50 por ciento de los pasajeros internacionales que visitan a Cuba.

Dieron las explicaciones el presidente del Instituto de Aeronáutica Civil de Cuba (IACC), Alfredo Pablo Cordero, y el director general del aeropuerto internacional José Martí, Juan Carlos Quintana.

Las autoridades calificaron estas operaciones como pasos positivos y una contribución al proceso de mejoramiento de las relaciones entre los dos países.

Insistieron, en que aún cuando existe una mutua voluntad por viabilizar y hacer efectivo en su más amplia expresión este proceso, resulta incuestionable el hecho de que la existencia del bloqueo económico, comercial y financiero constituye el mayor impedimento para su total realización.

Apuntaron que se les prohíbe a los estadounidenses, entre otras cuestiones, viajar libremente a Cuba como turistas y solo pueden llegar mediante las 12 licencias aprobadas por el Departamento del Tesoro.

Enfatizaron en que existe la seguridad requerida para esos viajes consensuada entre las partes, a los niveles -en la terminal cubana- de los aeropuertos estadounidenses.

El aeropuerto habanero atendió en 2015 a 4,2 millones de pasajeros -un promedio diario de 50 vuelos- y las autoridades esperan cerrar este año con cinco millones en sus cuatro terminales.

A estos vuelos se suman en noviembre y diciembre otros viajes de compañías extranjeras (inaugurales) como el de Alitalia, previsto para el martes próximo.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/113270-inician-vuelos-regulares-estadounidenses-a-la-habana>



Radio Habana Cuba